

# 古(いにしえ)に学び未来を切り拓く運動会

保護者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様、11月10日に開催しました秋季運動会においては、最後まではごろもっ子の演技にご声援をいただき、ありがとうございました。

P T A作業や運動会前のテント設営・そして当日の係としてにご尽力いただきましたP T A会員の皆様、地域の皆様に支えられ、成功裏のうちに運動会を終えることができました。

そのおかげで、はごろもっ子一人一人が持てる力を出し切り、保護者の皆様や地域の皆様の期待に応えられる運動会になったと思います。

また、後日、地域の方からは、「孫がお世話になっております。今年の運動会は大変すばらしく、涙が出ました。」というお電話での感想があり、はごろもっ子のがんばりと教職員の心を一つにした指導・対応が評価されたと嬉しく思いました。

以下、来賓の皆様から寄せられた感想をまとめましたので紹介します。

どの学年の種目も、細かい点まで工夫がみられ、観客を魅了していました。

一年生にとっては小学校で初めての運動会、かけっこも玉入れも元気があって、目覚ましい成長を感じることができました。3月に他の幼稚園に転勤された先生方もたくましく成長したと感心していました。

二年生の力強いかけっこと軽快なリズムに合わせて演技した「ジャンプ・ダンス」会場の皆さんを幸せな気分に分けてくれたことでしょう。

三年生は、初めての学級対抗リレー、バトンパスは難しかったかもしれませんが、真剣な表情で走り抜ける姿はカッコよく、りっぱでした。また、団競「わくわくワラビンピック」では、チームの心を一つにして競い合うことができ、見事でした。

四年生の学級対抗リレーはパワー全開の元気な走りが見られました。また、団競「跳べ、背中ワタドリ」は、仲間を信じて背中の上を渡る子どもたち、足腰に力を入れ、支える子どもたちの呼吸がぴったり合っていて、スピーディーでした。

五年生が競い合った学級対抗リレーはスムーズなバトンパスが見事で、チームワークの良さを感じました。また、「組体操」は、前半の集団行動の整列の美しさに感動しました。一つ一つの演技は、力強さ・リズムカル・波打つような動き・集合体の形、どれをとっても美しい集団美に魅了されました。

最後に、六年生は、最上級生としての自覚が全面に伝わり、開会式・閉会式、係活動においては、全園児・全児童をリードし、頼もしく感じました。学級対抗リレーは迫力満点でした。朝練の成果があって、スピーディーなバトンパスと躍動感あふれる走りに、会場のみなさんの声援も熱を帯びていました。

また、会場の皆様が一番楽しみにしていたエイサーは、最高の演技ができました。ふるさとに誇りを持ち、一生懸命踊った最上級生の演技に会場の皆様の歓声があがりました。

学級対抗リレーは迫力満点でした。レベルの高さを感じさせるバトンパスとスピード感あふれる走りに観客の皆様も大いに盛り上がりました。

また、会場の皆様が一番楽しみにしていたエイサーは、最高の演技ができました。ふるさとに誇りを持ち、一生懸命踊った最上級生の演技に会場の皆様の歓声があがりました。

私の個人的な感想として、6年生のエイサーに感激しつつ、10月31日に焼失した、在りし日の首里城の美しい光景を思いました。「この子達が大人になったとき、首里城が復元され、お城の下でエイサーを踊る姿を夢見たい」と思いました。

最後に、今年の運動会は、目頭を熱くしながら、はごろもっ子の演技をご覧いただいている方が多かったように感じます。皆様の温かいご支援・ご協力に深く感謝申し上げます。



新種目「大玉送り」



学校通信九号 (はごろも小学校)

# はごろも

令和元年十二月二日  
発行者 校長 仲村 宗男

通録33号

## 12月～年末・年始の行事

- ・12月6日(金) 学級懇談会
- ・12月12日(木) 音楽鑑賞会
- ・12月25日(水) 二学期系冬業式
- ・12月26日～令和2年1月5日 冬休み
- ・12月28日～令和2年1月5日 年末年始休校

【令和2年】

- ・1月1日(水) 元旦
- ・1月6日(月) 三学期始業式